

Berlin, 14.09.2021

Grußwort Marsch für das Leben: Leben ist Bewegung

Liebe Freunde,

wer hätte gedacht, dass es eine solche Bewegung in der politischen Landschaft geben könnte. Umfragen schwanken, die Zeit der Volksparteien scheint zu Ende zu gehen, Koalitionen werden drei Partner brauchen, um überhaupt regierungsfähig zu sein. Thüringen lehrt, dass selbst drei Parteien mitunter nicht mehr die Mehrheit haben.

Bezogen auf den Lebensschutz kann das durchaus beängstigend sein. Wer findet noch Partner, die sich explizit für das Lebensrecht der Ungeborenen aussprechen, oder die nicht bereit sind, den (angeblich) frei gewählten Tod eines Menschen als höchsten Akt der Selbstbestimmung zu akzeptieren und sich weigern ihm den Schierlingsbecher zu reichen?

Andererseits lehren uns die Umbrüche auch, dass es möglich ist, neue Themen zu setzen, Fehlentwicklungen zu adressieren und Menschen in Bewegung zu bringen. Der Marsch für das Leben tut das buchstäblich. Menschen machen sich auf den Weg, solidarisch mit jedem Leben, das Gott geschaffen hat.

Die Evangelische Allianz in Deutschland sagt Ja zum Leben. Von der Zeugung bis zum letzten Atemzug. Danke an den BVL, dass ihr mit dem Marsch dieses klare Zeichen für das Leben setzt. Gott schenke, dass eine immer größere Bewegung draus wird.

Herzliche Segensgrüße

Uwe Heimowski

Politikbeauftragter der Evangelischen Allianz in Deutschland